
В  план  работы  КСП
предлагается внести изменения

Региональные парламентарии предложили включить в план работы
контрольно-счетной  палаты  Волгоградской  области  мониторинг
осуществления  федеральных  стимулирующих  выплат  медицинским
работникам,  оказывающим  помощь  гражданам  с  коронавирусной
инфекцией. Провести его необходимо до конца текущего года.
Сегодня инициатива получила поддержку комитета Волгоградской
областной Думы по бюджетной и налоговой политике.

Как отметил председатель профильного комитета Илья Кошкарёв,
решение о включении данного мониторинга в план работы КСП
региона связано с особой актуальностью вопроса, а также с
поступившим предложением Счетной палаты Российской Федерации о
проведении  параллельного  контрольного  мероприятия,
направленного  на  оценку  эффективности  оказания  финансовой
поддержки  медперсоналу,  который  помогал  гражданам  с
коронавирусной  инфекцией.

«Мы  очень  серьезно  отнеслись  к  этому  вопросу,  —  сказал
парламентарий. – Мониторинг позволит получить полную картину,
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насколько в наших медучреждениях быстро и четко стимулирующие
выплаты были доведены до тех, кому они положены».

Председатель  комитета  Волгоградской  областной  по  охране
здоровья, Заслуженный врач России Наталья Семёнова обратила
внимание на то, что медицинским работникам, оказывающим помощь
пациентам с коронавирусной инфекцией, приходится трудиться в
сложнейших условиях. «И очень важно, чтобы их труд оплачивался
достойно», — подчеркнула депутат.  

Парламентский  комитет  по  бюджетной  и  налоговой  политике
рекомендовал  Волгоградской  областной  Думе  на  ближайшем
заседании принять постановление  о внесении изменений в план
работы региональной контрольно-счетной палаты на 2020 год.


